
第5回SPHサロン アンケート結果（2014年6月）
「超高齢社会をまちづくりから考える ～その時パブリックヘルスにできることとは～」

提出者：26名

1. サロンに参加してみていかがでしたか。
2. 本日の内容は理解しやすかったですか。

3. 本日の内容は今後の仕事や
研究などに役に立ちますか

5. 今までＳＰＨサロンに参加したことが
ありますか

4. 同窓会のイベントへ参加する場合、
ご都合のよい日時はいつですか(単位：人）

※複数回答可

 違う視点の３名の方の講演でしたがバランス
よかった。

 異業種、異分野の方から話を聞ける機会は
有意義。続けてほしい。

 行政の人もよんでください。

 まちづくりという言葉が最近独り歩きしてるの
かと感じていたが実践されている人の話を聞
くことで理解が深まった。

 講演の時間が短すぎるのではないでしょうか。

 どの講演もご自身の経験や洞察に基づいた
発表で勉強になりました。

感想（一部抜粋）

ご参加頂き誠にありがとうございました。SPH同窓会理事一同


